
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence EZE26

Prix 1 790 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  à  mi-chemin  entre  Monaco  et  Nice,  sur  les  hauteurs  de  la  très  belle

commune de Èze, cette villa bénéficie d'un environnement exceptionnel, au calme

absolu,  avec  une  agréable  vue  dégagée  sur  les  montagnes.  Édifiée  sur  trois

niveaux  et  en  excellent  état  général,  la  propriété  développe  environ  160  m²

habitables,  complétés  par  40  m²  de  surfaces  annexes.  Elle  offre  de  très  beaux

volumes,  de  grandes  terrasses  ainsi  qu'une  belle  hauteur  sous  plafond.

Composition  :  Rez-de-chaussée  :  entrée,  vaste  séjour  avec  cuisine  ouverte

donnant sur une grande terrasse, suite parentale avec salle de bains, ...

Ideally  located  halfway  between  Monaco  and  Nice,  on  the  prestigious  Grande

Corniche,  in  the  beautiful  town  of  Èze,  this  villa  enjoys  a  peaceful  and  privileged

setting  with  open  views  over  the  mountains.Set  over  three  levels  and  in  excellent

overall  condition,  the  property  offers  approximately  160  sqm of  living  space,  plus

40  sqm  of  additional  areas,  featuring  spacious  interiors,  large  terraces,  and  high

ceilings.Layout:Ground floor: entrance hall, large living room with open-plan kitchen

opening onto a spacious terrace, master suite with en-suite bathroom, guest toilet,

large laundry ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 avenue de la liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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